
5 Pièces

67 m²

Réf. W-02V7HF

1 900 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Paris  I  -  Place  DauphineEngel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir  ce

duplex  traversant  d'une  superficie  de  66.23m²  Carrez  et  82.70m²  au

sol, avec un balcon-terrasse bénéficiant d'une vue directe sur la place

Dauphine. Au 6ème étage par l'escalier d'un bel immeuble sécurisé et

bâti au début du XVIe siècle, cet appartement chaleureux se compose

au  premier  niveau,  d'une  entrée,  un  double  séjour  avec  un  grand

balcon  filant,  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  une  chambre

avec  sa  salle  d'eau  et  WC attenants.A  l'étage,  l'appartement  dispose

d'une chambre parentale avec sa salle de bains ...

Place  Dauphine  -  PARIS  IEngel  &  Völkers  is  pleased  to  offer  you  this  duplex

apartment  with  a  surface area of  66.23m² Carrez  and 82.70m² floor  area and a

balcony overlooking Place Dauphine.Located on the 6th and top floor (no elevator)

of a beautiful, secure building dating from the early 16th century. On the first level,

this welcoming apartment comprises an entrance hall,  a double living room with a

large balcony, a fully-equipped open kitchen, a first bedroom with en suite shower

room and toilet. Upstairs, the apartment has 2 bedrooms, one of which is a Master

with en suite bathroom, and a ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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